

TENDENCIAS Y SEÑALES

Fórmula perfecta



LAS ACCIONES de la farmacéutica Genomma Lab lideraron las ganancias semanales en el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa mexicana, al acumular un alza de 9.64 por ciento.

Recientemente, la empresa adquirió siete marcas de medicamentos de libre venta en México, por las cuáles desembolsó 252.1 millones de pesos.

De acuerdo con HR Ratings, la compra que realizó Genomma Lab no representa mayor presión de deuda para la empresa, ya que se disponía de una línea de crédito con el Banco Santander contratada durante el segundo trimestre del 2013.

La farmacéutica concretó la colocación de deuda en la Bolsa mexicana por 2,000 millones de pesos a un plazo de cuatro años con vencimiento en octubre del 2017 y a una tasa cupón de 0.70 puntos porcentuales más que la TIIE de 28 días.

Los recursos obtenidos de la emisión se destinarán a refinanciar deuda.